

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

1^{ère} résidence d'artistes implantée dans la résidence de Toit et Joie - Poste Habitat à Villeneuve-saint-Georges !

Le groupe Poste Habitat a créé en 2017 une direction de la culture et de la communication afin de mettre en place et accompagner des projets et des dynamiques culturelles, favorisant le lien social et l'accès à la culture aux habitants des logements sociaux.

Fin 2018, le ministère de la Culture, et le groupe Poste Habitat ont signé une convention de partenariat, visant à promouvoir l'accès à la culture dans le patrimoine Hlm du groupe en plaçant au cœur de son projet **la création de résidences d'artistes**, souvent délaissés des politiques de logement.



La première résidence d'artistes débarque ainsi à Villeneuve-Saint-Georges ! **La compagnie Les Grandes Personnes** s'est installée mi-mars sur la 1^{ère} résidence d'artistes de Toit et Joie, et co-crèreront des marionnettes géantes avec les locataires ! Ils proposent la préparation d'un défilé, la mise en forme des marionnettes (qui mesurent plus de 5 mètres de haut), ateliers de couture, chorégraphie, écritures d'histoires, pour ensuite défilé dans la ville !

Le quartier nord de Villeneuve va chanter, danser, rire au rythme de ces géants. Une création participative autour du spectacle **Mambo Jumbo** qui s'approprie le temps d'un défilé les codes vestimentaires et les rythmes musicaux des différents mouvements d'émancipation, affirmant avec humour les droits d'expressions et la dignité des communautés en lutte. Mais c'est aussi et surtout, un appel à chacun à créer les conditions d'une pandémie de bonne humeur qui se propage sans distinction, sans barrière, sans frontière.

Les Grandes Personnes vous invitent à prendre part à ce défilé jubilatoire de marionnettes géantes à Villeneuve-saint-Georges ! Participez à la création de costumes et d'accessoires géants, venez apprendre à danser, jouer, à déambuler ! **Le défilé aura lieu le 11 juillet 2019** à l'occasion de la 2^{ème} édition du **festival Au-delà des toits**, festival hlm des arts vivants de Toit et Joie – Poste Habitat.



Un beau partenariat qui s'annonce avec la compagnie Les Grandes Personnes, la ville de Villeneuve-saint-Georges, et la DRAC Ile-de-France.

D'autres résidences d'artistes fleuriront au sein du patrimoine de Toit et Joie courant 2019...